

Khloé Kardashian évoque des phénomènes paranormaux et une rencontre avec un OVNI



Los Angeles — Dans un épisode récent de son podcast, Khloé Kardashian a fait des révélations surprenantes sur des expériences qu'elle qualifie de paranormales, affirmant notamment avoir vu un objet volant non identifié alors qu'elle conduisait en compagnie de sa meilleure amie, Malika Haqq.

Les faits remonteraient à plusieurs années. « On roulait depuis un moment, et j'ai vu quelque chose dans le ciel », raconte la star de télé-réalité. « J'ai crié "Oh mon Dieu, Malika !" mais elle n'a pas regardé à temps. Et la chose a juste... disparu. » Malika n'aurait pas été témoin de la scène, mais cela n'empêche pas Khloé d'y croire fermement. « Je n'ai jamais revu d'OVNI depuis, mais je suis convaincue que les extraterrestres existent », affirme-t-elle.

Au-delà de cette rencontre inexpliquée, Khloé Kardashian affirme vivre régulièrement des phénomènes étranges. « J'entends souvent la voix d'un homme alors qu'il n'y a personne chez moi », confie-t-elle. Sa fille, True, aurait elle aussi été témoin de manifestations étranges. « Elle a vu le fantôme d'une petite fille, et une dame avec une voix bizarre », explique Khloé, précisant qu'elles ont pensé qu'il s'agissait de la mère décédée de Tristan Thompson, l'ancien compagnon de la star.

Les propos de Khloé Kardashian relancent les discussions autour du paranormal dans un monde où réalité et fiction se croisent souvent, notamment dans l'univers de la télé-réalité. Si certaines déclarations peuvent prêter à sourire, elles traduisent aussi un intérêt croissant pour les phénomènes inexpliqués, y compris chez les célébrités les plus médiatisées.

Alors, les extraterrestres sont-ils eux aussi captivés par les aventures des Kardashian ? La question reste ouverte.

O.V.N.I. - 20 juillet 2025 - Wakonda - CC BY 2.5